
Pour moi "le bonheur est un

parfum que l'on ne peut répandre

sur autrui sans en faire rejaillir

quelques gouttes sur soi-même". Ce

qui me rend heureuse, c'est de voir

les gens que j'aime heureux. Plus

égoistement, je dirai que ce qui me

rend heureuse aussi, c'est de sentir

de l'amour, de la tendresse, dans

les yeux de mes proches, ce sont

leurs petites attentions de tous les

jours, c'est de me sentir utile à

quelqu'un et appréciée à ma juste

valeur.

Nathalie 45 ans Cannes
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